



10 Pièces

600 m²

Réf. 84762875

3 990 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Votre référent immobilier local de Mougins (Sébastien MENAND) vous propose. Dans un domaine très prestigieux de renom au calme. Sur les hauteurs de Mougins. Très grande propriété de 540 m² habitables approx sur un grand terrain d'1 hectare (10297 m²). Superbe vue sur le château de Castellaras et la montagne. La villa 2 grands séjours, 3 cuisines et 8 chambres. Possible 2 ou 3 appartements indépendants. Piscine, pool house, jacuzzi et de nombreuses terrasses (idéal pour vos grandes réceptions). Au rez-de-chaussée : séjour, salle à manger, cuisine Premier étage : quatre chambres en suite avec ...

Your local real estate referent of Mougins (Sébastien MENAND) suggests. In an exclusive estate very sought after. In the heights of Mougins. Calm. Very large property of approximately 540 m² of living space on a large plot of land of 1 hectare (10297 m²). Superb view of Castellaras castle and the mountain. The villa has 2 large living rooms, 3 kitchens and 8 bedrooms. Possible 2 or 3 independent apartments. Swimming pool, pool house, jacuzzi and numerous terraces (ideal for your large receptions). On the ground floor: living room, dining room, kitchen First floor: four en-suite bedrooms with ...

REFERENCE FRANCE IMMOBILIER

1870 Route de La Roquette - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

